

“Vorsicht Schulkinder!“

Die Junge Union Schweinfurt – Land wünscht sicheren Schulstart.

Die Junge Union Schweinfurt/Land startete – unterstützt durch Herrn Staatssekretär Gerhard Eck – zum Schulanfang die Aktion “Vorsicht Schulkinder“. Zum Beginn des neuen Schuljahres 2016 wünscht der JU Kreisverband Schweinfurt/Land den ABC – Schützen einen schönen Schulbeginn und weist Autofahrer auf die Gefährdung der Schulkinder durch zu schnelles Fahren hin. Insbesondere Schulanfänger und Grundschüler können die Geschwindigkeit und die Gefahr durch herannahende Fahrzeuge nur schwer einschätzen. Jeder muss erst einmal die Regeln des Straßenverkehrs erlernen. Der JU – Appell, so der JU – Kreisvorsitzende Thomas Siepak, an alle Kraftfahrer: “Fahren Sie besonders im Bereich von Schulen, Kindergärten, Bushaltestellen und Fußgängerüberwegen vorsichtig, langsam und vorausschauend! Gerade jetzt, wenn das Wetter herbstlicher und dunkler wird, ist es wichtig mit Licht zu fahren, um für andere Verkehrsteilnehmer besser erkennbar zu sein.“ Auch Eltern können durch gut erkennbare Kleidung und Accessoires mit Reflektoren die Erkennbarkeit ihrer Schützlinge verbessern. Wir wünschen allen ABC – Schützlingen einen guten und vor allem sicheren Schulstart.



Foto: JU Schweinfurt – Land

Von links nach rechts: JU – Kreisvorsitzender Thomas Siepak mit seiner Mannschaft und Innenstaatssekretär Gerhard Eck wünschen den ABC – Schützlingen einen sicheren Schulstart.